ラリーマン川柳

呼

んでませ

h

大雨・

台風

・くま

地

震)

年

-賀状

手書きは

いいけど

誤字だらけ

(記念日に

一今日

は何の日?」

一燃えるゴミ!」)

(散歩でて

犬より先に

トイレ

行く

枚理の数由。

チラシ

相

談件数が少ない

第1部(午

前

0

部

-枚ほど少ない||牧数が昨年より||生由の一つに、|

年より1

4

|題|として、「家族なりの現状には「格差社会と生活

「家族を想なと生活困

とした。

新

潟

県

ライフ

た長

間セン

ター

F

・バンクに

日

ととした。

日300枚を

れんごう中越地協

第1061号2021.1.11 連合中越地域協議会 長岡市愛宕3-7-24 TEL 0258-86-0111 FAX 0258-86-0884 発行人 矢島 良彦 定 価 1部10円 購読料は会費に含む

ク&ライフセミ

のがコ たり「フェイス 6 福協 (木)午後1 協)は、議会(以 矢島会長(連合中越)役員会を開催した。 協 長岡地区労働 議 コ 中心であ (長) は! 口 下 12 時 開 30月 月 10区 to催 つたも 者福祉 分 フ ŋ エあ か日労 <u>う</u>。 要 と思う。 ナ ナーではSD ワ 様々に難儀されてい 行っていきた しっかり労福協事業を テーマに行ったが、 の視点も入れ 視されてくると思] 今後、 ク &ライフ 2 月 11 ポスト い 等 G s セミ 日 コ る 重 を ト事業の実施状況 として、 $30 \ 4$ \mathcal{O} 一拶を述べ 役員会では

まず、11月末までのように報告された。 件。 件減。 受付状況は 年 同 月 比 19 で

、ライフサー会では報告す

がポー

主な相談分野 48 、離婚や男女 、こころの問 、消費生活関 ・消費と活関 労は、 と報告された。 協議事

体は過去に相談の 人からの口コミ等。 た、相談の媒件等となって チラシ、 あっ 友 本 2項が協議された。 対応方針について」の 対応方針について」の でライフサポート事業 がはいる。 ワー 祉協議会(以下・ ナー (議会(以下・県労と新潟県労働者福 ク&ライフ セミ ライフサポー

| 関係 14 件等。

再来者、

係係 庭

24 26 41 問件件件題

件件

題

係 24 件、 件、

ランティアが、1人一、 雨天を除いて2人のボー 4月3日からポスティこのうちチラシは、 ングを始めて、 のペースで配ったも300枚を概ね週2 8 11 月 Ο 0 2 部 メインテーマに据え、 イフセミナーは、昨年のながおかワーク&ラ 一労働者協同組合法」を の臨時国会で成立したイフセミナーは、昨年 構成で開 催するこ لح

末までに34,

果がわかる。 2 0 ては、 継続している。 力で各世 を閉じた見 を守るセルフケアこのほか、心と また、 年 見 度のなが 世帯への配布を見附市役所の協に見附市におい一昨年事務所 項では、 つから から 84 の利 人 お 2 カュ 0 明 協

区労福協内に ターに統合し、

容を確認し、地区会議では要約し の配置について、要約した内

いうもの。

動条件を加味して、的いては、今後、県労福祉の示した方向性や活動を開発を開発を開発を開発を開発を開発を開発を開発を開発を開発して、ののでは、今後、県労福祉の配置につ 面と相 確な人材配置を関係動条件を加味して、 談して行くこと 方的活 ボランティア 食材の仕分け作業

第2部(午 とき」(名 チ監督)上 匠 後 ケン 映 0 いと支 •

> さ ば

2

2

0

年

ピは

ハオリン

クが 来で

か総開いてあり

を

でつな開あ世ため催れ

て

おかしくな

が、 界

中の地域で混乱を招、新型コロナ感染症

き、

法」をテーマに、は、「労働者協同 のカ ユー] - ズ 被災 労働者協 オー 火地に立 同 ーワー 組 <u>-</u>つ

С 宗する。 ホー ル。 詳細は後日日の日本

ラシ

0)

効

したもので、要約する において2021年度 において2021年度 区労福協事務局長を新との兼任を廃止し、地長と連合地協事務局長長と連合地協事務局長 との兼任を廃止し、長と連合地協事務 2項目 お るよびライフサーの一地区労 新しい生活スタイルが求め を対するか分からないた。通行 とは迷わずに判断しなけるがならないと感じたで関がですがなので天候は とは迷わずに判断しないが、人命に関わるの影響で車一台が填まりで の影響で車一台がはないと感じたマレー があるか分からないが、人命に関わるが があるか分からないが、人命に関わるが があるが分からないが、人命に関わるが があるが分からないが、人命に関わるが があるが分からないが、人命に関わるが があるが分からないが、 があるが分からないが、 がはまりにで がはまりにないが、 がいた。 通行しないが、 がいまれるが、 をいまれるが、 がいまれるが、 がいるが、 がいまれるが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいが、 がいないが、 がいないが、 がいないが、 がいが、 がいが、

県の電話相談受付センクサポート事業は、全たに配置する」、「ライ している方は少なく、あとで、食べ物や飲み物を携帯でなるとは思ってないので遭遇された方はまさかその場となってしまった。現場

| 10月1日に開設する||ター』を2021年 ートセンの、長岡地 年 は設 と移行に ポ 題がある中で、それ情報移行など様々な一般備、既存センター 相 ートセン 談 員の 配 ター 0 置、 V て \mathcal{O} 事 線 開

では、 でれの課題を整理しつの でれの課題を整理しつの でれの課題を整理している。 でれの課題を整理している。 でれの課題を整理している。 でれる。 でれる。 でれる。 でれる。 でれる。 でいる。 でれる。 でいる。 でい。 でいる。 で が 7 0 参加し、15人程で作がら成田会長以下6人が 連合中越地協かるという。一連合中越地協からいる。一個子ども笑顔プロ 業を行った。

もたちへ

のにボい ラ が キロのほ ドリンク、 乾 仕分けでは、 麺、 か、 おしるこ、 お菓子、 お 米 5 餅 2 個

さんが

いる。 11

副

支 して

ŋ 雪 ど自けるグ と帯のそ場結 道 あたご3

副議長

行

番場 睦

しな越日たレめ

いう時も多々ある。よったな」という時もある。あのたな」という時もある。あのしたな」という時もある。あのしたな」という時もある。あのしたな」という時もある。 断が求められ、最後は組 のトップが決断しなけれ をらない。危機管理につ が襲来した。今でも降り が襲来した。今でも降り が襲来した。今でも降り がりでも降り がしなかった年であっ として、 をはばぼ雪 が、この大雪で正月は寝 が、この大雪で正月は寝 雪で交通への影響、除雪動かした方は多かったの見ではなく、雪かきで体 まも決め 事も決め うと気が滅入ってしてしまでまだまだ悩まされると思雪で交通への影響、除雪等 では として動く場合 であろうか?天気予報でう。あと何回大雪が降る ぐさで「 東 方 (動く場合は難し)何でも言えるが、知 、判断がいめる時が 生きるかではな 昨年はほぼ雪がた。今でも降りな 年越し寒がく 迷うかも 羨ま かか 0 い組 続 \mathcal{O} 体寝 つれ組 はの < で を正たが続波昨いば織判織論

12 後等 このプロジェ

月

15テ

日(火)イア作業 1

が、

午 業

前

毎月行われている「長の仕分け作業は、 顔プロジェ から4 中に 月までとしているが、 していることや、 3月以降も継続を検 仕分け後の説明で、後の仕分けを終えた。等が用意され、今年最 クト -を 2 討

て説明があった。 ーサンタ・プロジェ 議長を退任した羽架長岡センターには、 本を届 月から 達携を深め から活動 け 子ど 0 いク る 賀

あけまして おめでとうございます 2021年 連合中越地協名支部 支部長挨拶 (その1)



見附支部

支部長 火山 健悟

明けましておめでとうございます。

昨年から新型コロナウイルス感染症が全世界を覆い尽く し私たちの命と健康を脅かし、見附市も数名の感染者が発 生しており身近な問題となっております。さらに経営も深 刻な状況でボーナスの減額や雇用調整、就職内定への影響 などで、多くの人たちが今も苦しんでおります。

そうしたコロナ過の中、見附地区支部運動もメーデーの 中止もありましたが、運動の火を消さないように出来る運 動を行ってきました。今年もこの状態が続くとしても労働 者の繋がりは大事にしていきたいし、一刻も早い終息を願 う限りです。

さて、昨年の総会で長岡市職労中之島支部が連合中越地協見附地区支部の運動から離れて中越地協内の長岡市職労と一緒に連合運動を行うことが決定されました。よって、連合中越地協見附支部と支部名を変更したことをお知らせします。

最後に、組合員の皆さんにとって最良の年であることを ご祈念し、年頭のあいさつとさせていただきます。 ▼本年も宜しくお願いいたします。

各支部総会特集

連合中越地協 各支部が総会を開く

新年度の活動を開始

南魚沼支部

0000000

第13回南魚沼支部総会を12月10日(木)に開催しました。



00000000000000

今年度の活動としては春闘決起集会やメーデーを含め支部



としての活動は全くできませんでしたが、新年度では感染症対策を徹底的に行ったうえで、多くのイベント等を行っていきたいと思います。



南魚沼支部

-

支部長 安藤 順一

新年明けましておめでとうございます。連合南魚沼支 部長の安藤でございます。

さて、昨年度からコロナ禍ということで、皆様方も大変な時間を過ごされていると思いますが、我々の支部活動も中止や縮小あるいは延期という寂しい活動結果の一年だったと思っております。現在もコロナ禍の収束が見えない状況ではありますが、支部活動を実行していくためには、今までのやり方を払拭して、様々な展開を出さなければならないだろうと思います。この難局を乗り越え、幹事一同結束して活動に取り組んでまいります。

最後になりますが、新しい年が皆様にとって、幸多き 一年になることをご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせ ていただきます。



十日町支部

支部長 庭野 文男

新年 あけましておめでとうございます。日頃より連合十日町支部の活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。昨年は支部長就任1年目ということで様々な活動を切り盛りしたいと思いましたが新型コロナウィルスの影響で活動が自粛や中止となり活動ができませんでした。新年を迎えましたがまだまだウィルスの影響で活動に制限がありますが、各産別・単組の支援等をお願いし、連合中越地協十日町支部活動への一層のご理解・ご協力をお願い申し上げ年頭の挨拶といたします。

十日町支部

連合中越十日町支部は12月18日(金)午後6時30分から、 サンクロス十日町にて第13回定期総会を開催しました。新型 ウィルス感染症対策として少人数での開催となりました。

最初に庭野支部長のあいさつで始まり、来賓として連合中越地協小林守事務局長から連合課題や2021春闘の関係等を踏まえてご挨拶をいただきました。

2020年度活動報告、会計決 算報告、会計監査報告を承認し た後、2021年度活動方針(客)



連合十日町支部

た後、2021年度活動方針(案)、会計予算(案)が説明され 質疑の後、承認されました。



役員体制は2020年度と変更な く承認されました。次年度が 役員改選となります。

大会決議(案)が山田副支部 長より読み上げられ、全員の 拍手で承認されました。